
Por parte de la Cooperativa Social Pozos del Rey, queríamos agradecer a cada uno de los
integrantes del Concejo Municipal por apoyar este proyecto, el cual nos da la oportunidad
de comenzar una ruta de progreso en diferentes aspectos. Agradecer a la alcaldesa Silvana
Pissano por confiar en nosotros y darnos la oportunidad con la carta que necesitábamos
para la capacitación con el Mides, sin la cual no podía ser posible.

Agradecer a nuestros encargados de los Jornales Solidarios, Bruno González y Claudia
Silva, por impulsarnos a subirnos en este viaje. Al director del Centro Comunal 1, que a
pesar de no conocernos personalmente, con las referencias de nuestro encargado apoyó a
que el grupo siguiera avanzando. A la Comisión Vecinal Aguada, por prestarnos el espacio
para reunirnos y poder realizar las jornadas laborales, en su honor pusimos el nombre de la
cooperativa en donde ella se encuentra ubicada. Al concejal municipal Jorge Cossani, por el
apoyo incondicional, y a la Dra. Fernanda Cardona.

Seguramente hay más personas a las cuales agradecer que nosotros quizás pasamos por
alto, pero estamos muy agradecidos por esta oportunidad. A todos y cada uno de los
involucrados, muchas gracias. Nos comprometemos a dar nuestro mejor esfuerzo y
demostrarles que no se equivocaron en confiar en nosotros y darnos esta oportunidad.

¡¡¡Muchas gracias!!!


